

## Presentación de Auris Advocats en sociedad

26 de Mayo de 2016

**Auris Advocats ha sido presentado en sociedad en Barcelona, en un acto que ha incluido el primer ciclo de charlas que organiza la firma, "Claves de la prevención jurídica". El evento ha sido conducido por Lluçia Ferrer, comunicador y locutor de radio y televisión.**

### Legal Today

Según Anna Compte, socia de Auris Advocats, "las charlas *Claves de la prevención jurídica* han permitido a los clientes y amigos de Auris Advocats conocer, de una manera práctica y amena, las claves de la prevención jurídica. La prevención como revisión o consulta previa con la finalidad de evitar conflictos futuros, sanciones, responsabilidades penales o civiles, o bien para utilizar los recursos que las leyes ofrecen para simplificar cargas y requisitos formales de las sociedades".

Para Xavi Saula, socio de Auris Advocats, "la correcta prevención jurídica es esencial porque garantiza la tranquilidad de los socios, administradores y directivos".

Las micro-charlas impartidas han ido a cargo de profesionales de Auris Advocats:

Morosidad y protección de datos: *Xavi Saula, responsable Área procesal y nuevas tecnologías.*

Mercantil y contractual: *Anna Compte, responsable Área mercantil.*

Fiscal: *Eduard Campoy, Andreu Fernández y Jordi Tolós, responsables Área fiscal.*

Laboral y Seguridad Social: *Francisco Ramos y Allende Azcárate, responsables Área laboral y gestión laboral*

Penal: *Ricardo Estellés, responsable Área penal*

Medio ambiente: *Sònia Berlanga y Toni Magin, responsables Área derecho administrativo y medio ambiente.*



Durante el evento, Auris Advocats ha presentado **SIRUA, herramienta online de comunicación y gestión** pionera en el sector, creada por Auris Advocats, de uso exclusivo para clientes. SIRUA permite al cliente acceder a su expediente y mantenerse informado sobre el estado del mismo, solicitar una reunión al profesional con posibilidad de consultar su agenda, salas online donde interactuar con varios profesionales a la vez, etc.

### Auris Advocats

Dirigido por los abogados Xavi Saula y Anna Compte, con una larga trayectoria en prestigiosas firmas, Auris Advocats apuesta por la innovación. Es una **nueva forma de ejercer la abogacía**, basada en la innovación tecnológica, de gestión y servicio, para aportar más cercanía y capacidad de adaptación a las necesidades de los clientes, en un sector tradicional como el jurídico. Auris presta **asesoramiento multidisciplinar a empresas y particulares**, a escala nacional e internacional.

Auris Advocats es un modelo alternativo al despacho de abogados tradicional, formado únicamente por **expertos en todas las especialidades, más cercanos y que utilizan los medios de comunicación más innovadores**, con mayor capacidad de adaptación a las necesidades del cliente y que nunca olvidan su principal cometido: la prestación de servicios jurídicos de calidad. Auris cuenta con una **estructura de trabajo totalmente horizontal**.

Auris presta asesoramiento multidisciplinar a empresas y particulares, a escala nacional e internacional. Trabaja con unos **estándares de calidad** y utiliza todas las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías para ganar en eficiencia, efectividad y proximidad.